

CONCOURS

SORTEZ DE L'OMBRE, MESDAMES!

Christian Scharf, responsable RH de Dexia BIL, présente l'édition 2008 du *Woman Business Manager of the Year Award*, dont *paperJam* est partenaire média.



Christian Scharf (Dexia BIL): «Mme Wickler a été un très beau porte-drapeau de cet award et représente vraiment le genre de lauréate que l'on rêve d'avoir chaque année».

Photo: Olivier Minaire

Pour la troisième année consécutive, les femmes actives seront sous le feu des projecteurs, dans le cadre de l'édition 2008 du *Woman Business Manager of the Year Award*, initié par Dexia BIL. Une initiative qui, au fil des ans, a su évoluer pour ne pas tomber dans un cadre trop restrictif et s'auto-consumer.

Au départ, en effet, il était question de récompenser une femme créatrice d'une entreprise existant depuis plus de trois ans et moins de cinq ans, avec, chaque année, l'attribution du prix à une entreprise d'un secteur d'activité différent. Difficile de tenir le rythme sur un marché aussi étroit que le Luxembourg...

Aussi, la sélection des dossiers de candidature s'est-elle davantage étoffée. «Les cheffes d'entreprises nous intéressent toujours, évidemment, mais aussi les cadres féminins des entreprises qui, en 2008, ont réalisé un projet exceptionnel», précise Christian Scharf, membre du comité de direction de Dexia BIL en charge des ressources humaines. Les premières lauréates étaient, de

fait, des femmes dirigeantes d'entreprises qu'elles avaient elles-mêmes créées: Mme Simone Braas (Alles vum Sei, épicerie mobile) et Rosy Wagner-Brauckmann (Bureautique, entreprise spécialisée dans la bureautique) en 2006. L'année dernière, la lauréate Christiane Wickler était aussi une cheffe d'entreprise (Pall Center), mais parmi les finalistes figurait Laurence Ponchaut, *head of corporate reputation* chez ArcelorMittal, qui a eu à s'occuper de la définition du positionnement du géant sidérurgique en pleine phase de digestion de la fusion de l'été 2006.

«Les deux premières éditions nous ont montré combien il était compliqué de faire sortir les femmes de l'ombre sur le sujet, reconnaît M. Scharf. Il nous a fallu mettre en œuvre davantage de networking et de profondeur pour susciter des candidatures et faire en sorte que des femmes aient envie de se mettre en avant». 2006 a également marqué l'arrivée de nouveaux partenaires au sein de l'organisation de ce prix, ce qui lui a donné encore plus de substance. «Au final,

Mme Wickler a été un très beau porte-drapeau de cet award et représente vraiment le genre de lauréate que l'on rêve d'avoir chaque année».

«Garder les pieds sur terre»

L'intéressée, elle, fait déjà part de toute la fierté qu'elle aura à se rendre, fin novembre, à la cérémonie de remise du prix 2008. L'obtention de l'award 2007 a été vécue très intensément. «A titre personnel, cela a constitué une très grande récompense pour ma famille et mes proches, pour leur soutien et surtout le fait qu'ils ont souvent été privés de ma présence, explique-t-elle. Sur un plan professionnel, il y a davantage de gens qui me connaissent désormais. Nous sommes plutôt des gens de terrain. Ce n'est pas forcément une mauvaise chose que de se retrouver ainsi en pleine lumière. Mais ce n'est pas pour cela que l'on va perdre la tête et ne pas garder les pieds sur terre».

La médiatisation de cet award a également permis à Mme Wickler de nouer des relations professionnelles avec des gens qui ne la connaissaient pas jusque-là et a renforcé sa notoriété, que ce soit dans le pays ou dans la Grande Région. «Et cela m'a aussi permis d'aider à régler des problèmes auxquels ont pu être confrontés certains de mes employés. Ma présence a pu permettre d'ouvrir certaines portes».

Les candidates intéressées peuvent d'ores et déjà retirer un dossier de candidature auprès de Dexia BIL. Aux côtés de *paperJam* et de PricewaterhouseCoopers Luxembourg, trois ministères se sont associés à cette initiative: celui de l'Economie et du Commerce extérieur, celui de l'Egalité des chances et celui des Classes Moyennes, du Tourisme et du Logement. La Chambre de Commerce et la Chambre des Métiers figurent également au rang des partenaires de ce *Woman Business Manager of the Year Award*, tout comme la Fédération des Femmes Cheffes d'Entreprise du Luxembourg. La cérémonie de remise du trophée est prévue pour la fin de l'année. || Jean-Michel Gaudron